

**PENERAPAN INQUIRY LEARNING PADA PEMBELAJARAN QUR'AN HADIS
DALAM MENINGKATKAN PRESTASI SISWA DI MADRASAH ALIYAH NURUL**

JADID

SKRIPSI



2020-2021

SURAT PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertandatangan di bawah ini :

Nama : DWI IRODAH
N I M : 1730304976
Fakultas : Agama Islam Universitas Nurul jadid
Judul : PENERAPAN INQUIRY LEARNING PADA
MATA PELAJARAN AL-QUR'AN DAN HADIS
DI MADRASAH ALIYAH NURUL JADID
PAITON PROBOLINGGO

Menyatakan dengan sebenar-benarnya bahwa skripsi ini hasil karya sendiri, kecuali bagian-bagian yang dirujuk sumbernya.

Demikian pernyataan ini, dan apabila dikemudian hari ada unsur penjiplakan, maka saya bersedia mempertanggung jawabkan sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Paiton, 20 Maret 2021

Saya yang menyatakan


MATERAI
TEMPEL
PACEDAH#690786350
6000
Materai 6000
DWI IRODAH

PENGESAHAN TIM PENGUJI SKRIPSI

Skripsi oleh DWI IRODAH ini telah dipertahankan di depan Tim Penguji Munaqosyah Skripsi Fakultas Agama Islam Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo, pada :

Hari : Rabu

Tanggal : 28 Juli 2021

Mengesahkan :

Fakultas Agama Islam Unuja,
Dekan,



[Signature]
Dr. H. HASAN BAHARUN, M.Pd.

TIM PENGUJI :

Ketua : SUGIONO, M.Ed., P.hD.

[Signature]

Sekretaris : Dr. BASHORI ALWI, M.Si

[Signature]

Penguji : Dr. ABU HASAN AGUS R, M.Pd.I

[Signature]

MOTTO

نَّ فِي خَلْقِ السَّمَاوَاتِ وَالْأَرْضِ وَاخْتِلَافِ اللَّيْلِ وَالنَّهَارِ لآيَاتٍ لِأُولِي الْأَلْبَابِ
الَّذِينَ يَذْكُرُونَ اللَّهَ قِيَامًا وَقُعُودًا وَعَلَىٰ جُنُوبِهِمْ وَيَتَفَكَّرُونَ فِي خَلْقِ السَّمَاوَاتِ
هَذَا بَاطِلًا سُبْحَانَكَ فَقِنَا عَذَابَ النَّارِ رَبَّنَا مَا خَلَقْتَ وَالْأَرْضِ

Sesungguhnya dalam penciptaan langit dan bumi dan pergantian malam dan siang terdapat tanda-tanda (kebesaran Allah) bagi orang yang berakal. (yaitu) orang-orang yang mengingat Allah sambil berdiri atau dalam keadaan berbaring, dan mereka memikirkan tentang penciptaan langit dan bumi (seraya berkata), “Ya Tuhan kami, tidaklah Engkau menciptakan semua ini sia-sia. Mahasuci Engkau, lindungilah kami dari azab neraka (QS 3 Ali Imran 190-191)



PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan rasa syukur Alhamdulillah kepada Allah SWT. Yang telah memberikan kemudahan, terimakasih atas segala fasilitas hidup yang telah diberikan kepada penulis, mulai dari fasilitas udara, rasa, akal, hingga fasilitas kesadaran, yang membuat penulis sadar bahwa tanpa Allah, penulis bukan lah apa-apa, sehingga karya kecil ini ini dapat terselesaikan dengan lancar. Skripsi ini penulis persembahkan kepada :

1. Ayahku tecinta Abdul Aziz saya do'akan selalu. Dan ibuku tercinta Paini.. Terima kasih ku ucapkan untuk kalian semua, dan do'a-do'a yang selalu beliau panjatkan untukku, serta perjuangan dan jeri payah kalian yang selalu memberikanku motivasi di setiap pekerjaanku.
2. Kepada kakak-kakakku tercinta, Ika Ismiatul Khofi yang selalu memberikanku motivasi, dukungan dan omelan-omelan kalian yang selalu ku ingat.
3. Semua dosen Fakultas Agama Islam, khususnya dosen prody Tarbiyah dan seluruh guru-guru di Ma'had Aly Nurul Jadid, yang telah memberikan banyak pengetahuan, arahan, atau pegangan kepada penulis dalam menuntut ilmu selama di perguruan tinggi.
4. Teman-teman kelas senasib seperjuangan prody Pendidikan Agama Islam kelas PAI C. Terimakasih, selama 4tahun kalian telah menjadi bagian indah pada masa-masa perkuliahanku.
5. Sahabat-sahabat SAMAWaku yang tak pernah meninggalkanku sendirian serta membuat hidupku lebih berarti dan berwarna.
6. M. Hibatullah Huwaidi, S.E, senyum tulusmu menggetarkan hatiku untuk segera menyelesaikan tugas akhirku.

7. Kepada saudara dan keluarga yang ikut memberi dorongan semangat, segenap sahabat dan teman-teman yang tak dapat penulis sebut satu persatu. Berkat mereka, penulis merasa tak sendiri menanggung beratnya merampungkan skripsi ini.
8. Dan bagi pembaca semoga termotivasi dengan adanya skripsi kami, dan semoga bermanfaat bagi semua yang telah membacanya.

